

Fecha: 24-05-2025 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Supl. : Crónica de Chillán Tipo: Noticia general

Título: Atentado a predio de la CMPCa pocas horas de anuncios de Boric

 Pág.: 9
 Tiraje:
 2.400

 Cm2: 360,8
 Lectoría:
 7.200

 VPE: \$ 299.424
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

. . . .

Atentado a predio de la CMPC a pocas horas de anuncios de Boric

MACROZONA SUR. Empresa sufrió un ataque incendiario que destruyó camiones, maquinaria pesada y contenedores.

Redacción

Solo algunas horas después de que el Presidente Gabriel Boric anunciara medidas para la Macrozona Sur, basadas en el informe de la Comisión para la Paz y el Entendimiento, un ataque incendiario afectó a un predio forestal de Mulchén, en la Región del Biobío.

El atentado se produjo en una faena forestal de la empresa CMPC en el sector Porvenir pasadas las 08:00 de la mañana cuando un grupo de encapuchados armados irrumpió en las instalaciones forestales.

Tras intimidar a los trabajadores presentes, los antisociales prendieron fuego a siete vehículos, incluyendo cuatro camionetas, dos máquinas pesadas y un camión. Las llamas también consumieron por completo dos contenedores utilizados para las faenas en el predio.

Ante este acto de violencia reaccionó el ministro de Seguridad, Luis Cordero, quien afirmó que "es un atentado incendiario que miramos con preocupación, además porque esa era una zona que se había mantenido con cierta tranquilidad".

DIVISIÓN ANTE ANUNCIOS

Respecto de los anuncios hechos por el Mandatario el jueves en cadena nacional, el representante de los agricultores de Malleco y miembro de la Comisión, Sebastián Naveillán, criticó en radio Cooperativa que "el Presidente todo lo tradujo y lo llevó al tema tierras. No habló de compensaciones alternativas, tampoco habló de la suma urgente que debería de ponerle al proyecto de ley de reparación a las víctimas del terrorismo".

La diputada socialista Emilia Nuyado, también integrante de la instancia, si bien valoró el anuncio del Presidente Boric, consideró que el proceso legislativo será lento y dificilmente concluirá en esta administración. "Yo creo que va a pasar por el próximo gobierno", dijo a Radio Pauta. Y añadió que la única vía legítima para avanzar es "consultarle al pueblo mapuche" y que "el Gobierno tiene



EL MINISTRO CORDERO EXPRESÓ LA PREOCUPACIÓN DEL GOBIERNO

que volver a escuchar".

Mientras que la senadora Carmen Gloria Aravena, quien renunció al Partido Republicano ante el rechazo de la colectividad al acuerdo en que ella participó, dijo en radio Agricultura que "estoy muy contenta y vamos a trabajar con nuestros equipos apoyando la consulta indígena, no para que voten si o no; la gente tiene que votar en su mérito, pero las personas tienen el derecho de poder opinar". 63



Por acuerdo del Consejo de Administración de la Cooperativa Agrícola Remolachera Ñuble CAR Limitada y en conformidad a las disposiciones legales vigentes, citamos a Ud. a Junta General Obligatoria de Socios, a efectuarse el viernes 30 de